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Fragen: 

1. Wie ist der Stand zur landesrechtlichen Umsetzung des Wärmeplanungsgesetzes des 
Bundes und wann wird eine entsprechende Landesverordnung voraussichtlich 
verabschiedet?  

2. Wie viel Geld wird den sächsischen Kommunen voraussichtlich zur Finanzierung der 
kommunalen Wärmeplanung bis zum Jahr 2028 jährlich zur Verfügung gestellt (bitte 
mit Angabe der Haushaltstitel aus Bund und Land)? 

3. Über welche Förderrichtlinie werden sächsische Kommunen voraussichtlich die Mittel 
zur Kommunalen Wärmeplanung abrufen können? 

4. Wie hoch war der Mittelabruf der Förderrichtlinie Energie und Klima (FRL EuK/2023) 
im Jahr 2023 und im Jahr 2024 (bis 1.6.2024) (absolut und prozentual)? 

5. Welche Vorhaben wurden bislang über die Förderrichtlinie Energie und Klima (FRL 
EuK/2023) gefördert und welche Anträge wurden aus welchen Gründen abgelehnt 
(bitte nach Förderbereiche unterteilt angeben mit Namen des Antragstellers, Höhe der 
beantragten und bewilligte Fördersumme, Zeitraum des Vorhabens, Inhalt des 
Vorhabens)? 
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